



LA LÍNEA DEL 175 ANIVERSARIO DESDE SUS INICIOS



Ilustración 1: Estación de Vilassar de Mar. Vista general de la estación, lado Mataró, antes de la electrificación ferroviaria, año 1947

En este año de celebración del 175 aniversario del ferrocarril peninsular, el Museo está trabajando para conmemorar la efeméride a través de diferentes actividades, acontecimientos y acciones que visibilizan la historia del ferrocarril i sobretodo de este hecho histórico.



Ilustración 2: Toni Obach y Rafa González de la Aleja

Los voluntarios del Museo también están aportando su granito de arena para los “175 Años de Tren”. A partir de una recopilación de información imágenes de nuestro archivo documental i de otras fuentes de internet, Rafa González de la Aleja y Toni Obach del área de documentación, están desarrollando un proyecto que consiste en una memoria descriptiva sobre la primera línea de ferrocarril de la península. Consta de dos partes, por un lado un documento donde



encontramos todo el estudio realizado con los textos y las fotografías que relatan la evolución histórica de la línea y, por otro lado, el vídeo construido a modo de resumen de la pieza documental comentada.



Ilustración 3: Vista general de la estación, lado Barcelona, antes de la electrificación

La metodología dual que han usado para este proyecto es la misma que han usado anteriormente en otros que obtuvieron muy buen resultado. Estos, aún se pueden consultar en nuestras plataformas como YouTube, como por ejemplo el “Vídeo del 140 Aniversario de la llegada del tren a Vilanova i la Geltrú”.



Ilustración 4: Vagoneta automotora de electrificación, para reconocimiento de la catenaria. Motor Ford de 17 HP

El proyecto saldrá publicado por los canales del Museo en el mes de octubre, aprovechando la proximidad con la inauguración de la nueva exposición permanente.